

Communiqué de presse

Le Classic Car Colors de Glasurit poursuit son développement



05.07.2021 Glasurit Automotive Refinish BASF FRANCE

Glasurit sur les réseaux sociaux :

Facebook: https://www.facebook.com/GlasuritFrance/

Twitter: https://twitter.com/Glasurit_com

LinkedIn: https://www.linkedin.com/showcase/glasurit/

Lancé en 2007 par Glasurit, le Classic Car Colors (CCC) est dédié à l'entretien et la conservation de véhicules anciens. Pionnier et leader sur le marché des voitures de collection, le réseau se développe sur la France entière et compte désormais 35 ateliers de carrosserie adhérents.

Spécialiste émérite en peinture automobile, Glasurit, marque premium du groupe BASF, fait preuve d'innovations remarquables depuis plus de 100 ans. C'est ainsi que le Classic Car Colors de Glasurit s'est imposé depuis de nombreuses années comme la solution inconcournable pour la restauration parfaite de véhicules anciens. Qu'il s'agisse d'une mise en peinture complète ou de la réparation d'un plus petit dommage, les peintures Glasurit permettent de retrouver l'éclat d'origine du véhicule. Aujourd'hui, ce sont plus de 200 000 français qui possèdent des véhicules anciens, qui souhaitent confier leur objet de valeur à un expert de la peinture-carrosserie.

Thierry Leclerc – Responsable du département Technique Europe de l'Ouest – BASF division Coatings – déclare : « Notre engagement et notre savoir-faire reconnu depuis plus d'un siècle, ont fait de Glasurit un partenaire recherché par les passionnés et clubs de voitures de collection, les compagnies d'assurance et les experts du monde entier. »

En tant que spécialiste en peinture automobile depuis plus de 100 ans, le CCC permet d'apporter une expertise complète sur les teintes vintage et à la mise en peinture d'un véhicule de collection. Grâce aux experts Glasurit qui ont compilé la plus grande base de données de teintes au monde, le CCC regroupe aujourd'hui plusieurs milliers de teintes et de formules de mélange. Et ce dernier ne cesse d'être enrichi chaque jour... En France, le réseau de carrossiers labellisés s'agrandit continuellement passant de 27 à 35 adhérents à ce jour, afin de répondre à la demande toujours croissante des passionnés de véhicules anciens.





Communiqué de presse

Thierry Leclerc – Responsable du département Technique Europe de l'Ouest – BASF division Coatings – précise : « Les ateliers de carrosserie et de peinture automobile partenaires sélectionnés par Glasurit dans le cadre du CCC sont les seuls ateliers que nous sommes prêts à recommander en toute confiance. Ils sont capables de réparer des dégâts esthétiques, en faisant par exemple disparaître des rayures, de réaliser des retouches sans raccord visible sur une peinture déjà existante et d'accomplir des remises en peinture complètes dans une teinte d'origine afin d'assurer que la voiture de collection conserve toute sa valeur. »

Glasurit part à la rencontre d'un nouvel adhérent CCC

Les centres labellisés Classic Car Colors sont de plus en plus nombreux en France. Passant de 27 à 35 adhérents, le réseau se rend plus accessible pour tous les passionnés de véhicules anciens.

Glasurit a souhaité rencontrer un nouvel adhérent, Mr Enzo Barragato de l'ATELIER D'ENZO à Calmont (12) :



Parlez-nous un peu de vous et de votre entreprise...

Mr Barragato: « Cela fait un an et demi que j'ai ouvert mon propre atelier de carrosserie: l'atelier d'Enzo. C'est un bâtiment neuf de 630 m² qui se situe dans la zone de Calmont. J'avais la volonté d'être mon propre patron et c'est pour cela que je me suis lancé en devenant propriétaire de l'atelier d'Enzo. J'ai actuellement deux carrossiers qui travaillent avec moi sur les véhicules qui nous sont confiés. »

Combien de véhicules passent par votre atelier chaque année ?

« Chaque année, nous estimons à environ 250 le nombre de véhicules que nous prenons en charge dans notre atelier. Il faut savoir que la majorité de nos prestations se font sur des classiques. »

Sur quel type de voiture travaillez-vous et quelle est la proportion moderne/classic ?

« Nous travaillons principalement sur les voitures de collection. Cela représente 70 % de notre activité, le reste (30 %) est consacré aux modernes. Cependant, nous travaillons également sur des motos, ce qui permet de diversifier notre activité. »



Faites-vous beaucoup de restauration complète de voitures anciennes ?

« Effectivement, concernant les véhicules vintage, la restauration complète de carrosseries représente 80 % de notre activité contre seulement 20% pour les restaurations partielles. C'est un véritable privilège et une très belle preuve de confiance que nous accordent les propriétaires de ces bijoux en nous les confiant. »

Comment avez-vous connu la marque Glasurit ? Depuis combien de temps travaillez-vous avec la marque ?

« C'est à l'école que j'ai découvert les produits Glasurit et j'ai été immédiatement conquis par la qualité proposée. J'ai également utilisé ces derniers lors de ma participation à la compétition WorldSkills, Glasurit étant partenaire de l'événement depuis de nombreuses années. Je suis même fier de dire que j'ai terminé 3ème à la finale internationale en 2017 à Abu Dhabi. C'est donc tout naturellement que j'ai demandé à Glasurit de m'accompagner lorsque je me suis lancé dans la création de mon entreprise. »



Communiqué de presse

Quels sont les « plus » qui vous ont fait choisir Glasurit?

« Premièrement, Glasurit propose un large panel de produits et de services qui permet d'obtenir des rendus de qualité. Les produits offrent des solutions pour tous les types de réparations qui se présentent à nous, que ce soit pour des véhicules modernes ou pour des véhicules classiques. Deuxièmement, le service après-vente et le suivi client sont d'un point de vue technique, parfaitement irréprochables. »

Parlons maintenant du Classic Car Colors de Glasurit. Comment avez-vous découvert ce service ? Pourquoi avez-vous adhéré au CCC ?

« Alexis, le représentant Glasurit pour la région, m'a présenté ce service lorsque je lui ai parlé du pourcentage de véhicules anciens qui passent dans la carrosserie chaque année. Le fait d'adhérer au Classic Car Colors démontre une qualification reconnue pour les voitures vintage. Ce Label est un véritable soutien visuel et technique pour l'atelier tout en étant un gage de qualité aux yeux des clients. »

Avez-vous des projets à venir pour votre atelier de carrosserie pour 2021/2022 ?

« Pour le moment, je souhaite simplement monter en gamme et développer mes parts de marché. Cependant, nous allons tout de même ouvrir une cabine de lustrage dans l'atelier d'ici la fin de l'année. »



L'expertise Glasurit dans le domaine de la peinture automobile est reconnue dans le monde entier depuis plus d'un sièce. Les contructeurs comme les propriétaires de voitures de collection accordent une confiance indéfectible à la marque au perroquet lorsqu'il s'agit d'une mise en peinture ou d'une restauration partielle ou complète de la carrosserie. Le Classic Car Colors de Glasurit permet entre autres d'immortaliser le patrimoine automobile mondial à travers les époques pour le bonheur de tous les

passionés...

Un espace entièrement dédié aux informations sur la restauration des véhicules anciens, des conseils et des fiches techniques est disponible ici : https://www.glasurit.com/fr/peintures-pour-voitures-de-collection



Les produits de peinture de carrosserie Glasurit

A brand of BASF -

Sous la marque Glasurit, BASF commercialise une gamme complète de systèmes de peinture de carrosserie, essentiellement basés sur des peintures efficientes et écologiques à l'eau et à haut extrait sec. L'utilisation de ces systèmes permet de répondre aux exigences légales du monde entier en matière de réduction des solvants tout en offrant les mêmes normes de qualité et de durabilité que les peintures solvantées. Dans ce domaine, l'entreprise offre également un large éventail de services pour soutenir ses clients. Les produits de peinture de carrosserie Glasurit ont été homologués par la plupart des grands constructeurs automobiles pour les réparations sur le marché après-vente et sont choisis par ces derniers en raison de leur compétence en matière de couleurs. Plus d'information ici : www.glasurit.com